

Ford-Mustang-Modellauto startet im Wetterballon in Richtung Weltraum

Fans des Ford Mustang haben bei einem Video-Projekt eine Modellauto-Version des Mustang am 2. Mai 2014 mit einem Wetterballon in die Stratosphäre geschickt. Etwa 74 Minuten nachdem der mit Helium gefüllte Ballon nahe San Francisco gestartet worden war, erreichte er seine maximale Höhe von 110 000 Fuß oder fast 34 Kilometer. Mit dabei waren außer dem Modellauto auch eine Kamera und ein GPS-Ortungssender. Sechs Stunden nach dem Start konnten der Ballon und seine außergewöhnliche Fracht in einem Feld unweit des Ausgangspunkts unbeschadet geborgen werden. (ampnet/nic)

Dies der Link auf das Video:

<http://www.youtube.com/watch?v=OpnoOmQwyP0&feature=youtu.be>

Bilder zum Artikel



Ford Mustang startet Richtung Weltall.
